

広報

ふるまきやま

古間木山
地域づくり
協議会
広報部会



▲1区:鷹架 憎紀(たかほこ あつき)君



▲2区:泉山 順(いずみやま そう)君



▲3区:橋本 新太(はしもと あらた)君



▲4区:高屋 美月(たかや みづき)さん



▲5区:松田 直樹(まつだ なおき)さん



選手の皆さん、大変おつかれ様でした。
また来年がんばりましょう。

監督の松田直樹さんは、古間木山チームは、向山との合同参加。黄色のたすきを縛とともに繋ぎます。結果は総合タイム37分44秒で5位でしたが、選手一人ひとりが大健闘し、周りの声援に励まされながらケガなく無事に走り終えました。

一般女子4区を走った高屋美月選手が、6分42秒で区间第1位となり、区间賞に輝きました。

日々の練習や本番に向けての体調管理等、多大な努力があつたと思います。

令和6年10月6日(日)、下田公園にて「第17回おいらせ町民駅伝大会」が開催されました。晴れ渡った秋空の下、5組の参加チームが激戦を繰り広げました。

DANCE MUSIC DAY

ダンスミュージックデイ開催

主催の心算会(つもりかい)の福原氏に寄稿いたしました。



令和6年10月13日(日)、北公民館の前庭駐車場にて、昨年に引き続き2回目の「ダンスマジックデイ」が開催されました。

地域で、子どもから大人们にダンスを教え、古間木山の盆踊りでも、ゲスト出演で踊っています。

ただいている榎さん。そして様々なイベントを企画している「なきむしスマイル」さんのコラボにより、北公民館祭りから独立した、ダンスと音楽がメインの祭りです。

ステージ発表の他、キッチンカーを始めとする飲食店ブース、リラクゼーション、クラフト&ワークショッピング等、充実した出店となりました。

ステージ発表は、地域の出演は「胡蝶蘭舞」「木ノ下小学校」「木ノ下中学校」「ダンスレボリューション」と、会場を大いに沸かせてく

れました。

駐車場は、近所の空き地、特に太洋舎社長の土地を貸していただき、とても助かりました。屋外のイベントは天候次第。来年も無風・秋晴れでお願いしたいものです。

